

Anhang 4

Die im Kooperationsabkommen vorgesehenen Strukturen

A. Der geschäftsführende Ausschuss des Dienstes

Die Mitglieder des geschäftsführenden Ausschusses wurden durch den Königlichen Erlass vom 7. Mai 1999 (B.S. 10. Juli 1999, Ed. 2) ernannt.

Zusammensetzung :

Herr Ides Nicaise, Vorsitzender, als Vertreter des Premierministers.

Auf Vorschlag des Föderalstaates:

- Frau Ann Vanden Bussche (bis Februar 2000),
- Frau Clotilde Nyssens,
- Frau Magda De Meyer,
- Frau Muriël Rabau, Vize-Vorsitzende.

Auf Vorschlag der Flämischen Gemeinschaft und der Flämischen Region:

- Herr Marc Morris,
- Herr Jan Vranken,
- Frau Monica De Coninck.

Auf Vorschlag der Wallonischen Region in Absprache mit der Französischen Gemeinschaft:

- Herr Benoit Parmentier,
- Herr Géry Vanderheyden (bis Februar 2000), seit Dezember 2000 ersetzt durch Frau Florence Prick.

Auf Vorschlag der Region Brüssel-hauptstadt in Absprache mit der Gemeinsamen Gemeinschaftskommission:

- Herr Luc Notredame,
- Herr Michel Dierick.

Auf Vorschlag der Deutschsprachigen Gemeinschaft:

- Herr Dimitri Strivay (bis Dezember 1999), seit Juni 2000 ersetzt durch Frau Franziska Franzen.

Das Sekretariat des geschäftsführenden Ausschusses wird vom Dienst geführt. Die erste Sitzung fand am 8. Oktober 1999 statt. Ende 1999 tagte der geschäftsführende Ausschuss noch zwei Mal, im Laufe des Jahres 2000 sieben Mal und bis Ende Mai 2001 noch vier Mal.

B. Die Begleitkommission

Auf der Sitzung vom 16. Dezember 1999 hat der geschäftsführende Ausschuss auf Vorschlag der jeweiligen Instanzen den Mitgliedern der Begleitkommission ein Mandat von 6 Jahren erteilt:

Zusammensetzung:

Frau Anne-Marie Appelmans, Herr Paul Palsterman, Herr Jan Sape und Frau Sonja Kohnenmergen, auf Vorschlag des Nationalen Arbeitsrates als Vertreter der Sozialpartner;

Frau Mireille Piette und Herr Ignace Leus auf Vorschlag des Nationalen Krankenkassenkollegiums als Vertreter der Versicherungsträger;

Frau Diane Moras, Herr Karel Staes, Herr Paul Trigalet, Herr Marc Otjacques, Herr Bert Luyts, auf Vorschlag der Organisationen, die Sprachrohr der Meistbenachteiligten sind;

Herr Robert Van Der Meeren, Herr André Bertouille, Herr Theo Janssens auf Vorschlag der Abteilung "Sozialhilfe" des Städte- und Gemeindverbands Belgiens.

Die Einsetzungssitzung der Begleitkommission fand am 23. Dezember 1999 statt. Danach fanden bis Ende Mai 2001 noch sechs weitere Sitzungen statt. Das Sekretariat dieser Kommission wird vom Kabinett des Ministers für Soziale Eingliederung und Sozialwirtschaft geführt.